



くすのき

文責 校長 平井 一郎

人権教育 公開授業

11月6日(水)の午後から、合志市人権推進協議会の公開授業研究会が本校で行われました。公開授業は2、4、6年で行いました。すべての子どもたちの人権意識を高め、部落差別をはじめ様々な人権問題の解決をめざす意欲と実践力を育てることを目的に行いました。

2年生はクラスの友達が書いた日記から、つらいことや悩みを話せるなかまの大切さを感じ、自分やクラスのなかまのことも見つめ直すきっかけをつくることをねらいに授業を行いました。

4年生は題材をとおして部落差別への怒りと主人公「わたし」が立ち向かって集会で発表するまでの思いや行動を考え、自分自身の日頃の様子を重ねて考えることをねらいに授業をしました。

6年生は水平社宣言を行う山田少年と一緒に立ち上がった人たちの姿から、自分の思いを伝えることの大切さに気づくとともに、相手の思いを受け入れる態度を養うことをねらいに授業をしました。

1、3、5年生も人権学習にしっかりと取り組んでいます。15日(金)には人権集会を行い、学校全体で学んだことを共有し、しっかりと一人一人がつながる『なかまづくり』を推進していきます。



2年生 有馬先生



4年生 木下先生



6年生 萩尾先生

合志市音楽会(西合志中学校ブロック)～3・4年生～

10月24日(木)に西合志中学校ブロックの合志市音楽祭が西合志中学校の体育館で行われ、3年生12名、4年生11名の合計23名で参加しました。第一小は『365日の紙飛行機』の合奏と『The greatest show!』のボディパーカッションを発表しました。1カ月以上の練習の成果を発揮し、息の合った合奏とダイナミックなボディパーカッションでした。ご家庭のご協力に感謝します。



ボディパーカッション 完成!



合奏 指揮:佐藤先生